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１ Ｐ３６

空き家等および老朽危険家屋は、非常に景観を損ねるととも
に、老朽危険家屋が市内のあちこちに見られる。早く手を打
たないと、火災が起きたり、動物の巣になる。具体的対策を
早急に出してほしい。

空き家等への対策については、適正管理に関す
る啓発、空き家情報バンクの活用、空き家所有
者への指導などを実施するとともに、老朽危険
空き家の解体支援、跡地の積極的活用など、総
合的に対策を講じます。
また空き家の発生を防ぐため、家主死亡後の手
続きに相続人が市役所に来庁する機会を捉え、
空き家の適正管理や処分に向けた意識啓発のチ
ラシを提供しています。さらに空家特措法に定
義され、そのまま放置すれば倒壊等著しく保安
上危険となるおそれのある状態の空き家につい
ては、代執行等の対策を講じてまいります。

修正なし

２ Ｐ６０

中学校の再編統合は１０年後でもよいと考える。学年３クラ
ス程度になれば１校も仕方がない。また勝山高校に中学校を
建設することは反対。高校の特別教室を借りたり、職員室を
高校内に作ったりすることは、中学校にとっても、高校に
とってもよくない。中学校には、中学校独自の施設を確保す
べき。

中学校再編については、再編準備委員会におい
て様々な課題も含め協議を進めています。これ
までに市民の皆様からいただいたご意見も踏ま
え、課題の解決を図りながら、勝山の教育の充
実・発展に資する学校づくりに取り組んでまい
ります。

修正なし
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３ Ｐ６０

中学校を再編統合し、勝山高校敷地内に建設することについ
て。
①市の計画に具体的メリットが示されていない。
②中学校の現時点の問題点は、部活動で人数が揃わずチーム
が結成できない事だと思う。しかし部活動を地域に移行する
動きがあるのであれば、無理に再編統合する必要はないと思
う。
③勝山高校敷地内の建設される中学校校舎は大変不便。勝山
高校校舎は古くて老朽化、グラウンドは狭く、借り物の特別
室を中学校用に使用するのは、先生も生徒も肩身の狭い思い
をする。県立と市立では、市立が遠慮せざるを得ない。
④地下道に３億円かける費用を現状維持に使えば素晴らしい
学校を存在させることができる。

中学校再編については、再編準備委員会におい
て様々な課題も含め協議を進めています。これ
までに市民の皆様からいただいたご意見も踏ま
え、課題の解決を図りながら、勝山の教育の充
実・発展に資する学校づくりに取り組んでまい
ります。

修正なし

４ －

ゆめおーれやまほろばでは、入場料を２００～３００円も
らった方がよい。施設管理上に必要な財源である。ただし市
内の学生は無料でもよい。

公共施設等の整備・維持管理・運営について
は、公共施設等総合管理計画との整合を図りな
がら取り組んでまいります。

修正なし
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